

L'initiative est de la Fondation Agape. Celle-là même qui a créé un centre en 2013 piloté par Adama Traore Wega. Le centre a mis à la disposition des enfants de la rue et des enfants défavorisés, âgés de 5 à 18 ans, un foyer, un centre d'éducation et de santé.

Des enfants qui sont contraints de travailler dans la rue, de vendre des cacahuètes et des sucreries ou simplement de mendier pour payer leurs frais de scolarité et fournitures scolaires, aider leur famille et subvenir à leurs besoins.

Parce qu'abandonnés à leurs propres sorts ils sont contraints d'interrompre leurs études ce qui leur conduit à la toxicomanie, à la délinquance et se retrouvent exposés à des abus sexuels. Ces enfants, tout comme les autres enfants, ont besoin d'un lieu qu'ils peuvent appeler une maison.

À cet effet, la direction de la fondation Agape organise une exposition commerciale les 4 et 5 mai 2018 au Camp Asecna Bonapriso pour récolter des fonds qui serviront à la construction d'une structure plus grande pouvant accueillir ces enfants.

L'exposition a pour thème une « maison pour les sans-abri », ce qui va permettre à la fondation de collecter des fonds pour la construction d'une nouvelle maison grâce à la vente de tickets de tombola et de stands. Les entreprises souhaitant exposer leurs produits lors de cet événement sont encouragées à acheter des billets pour leurs stands.

« Construire une maison confortable pour ces enfants n'est pas un projet que la fondation seule peut porter. Ce que plusieurs mains peuvent faire ensemble, une seule main ne pourra jamais le faire. Par conséquent, nous invitons tous les âmes de bonne volonté à donner un peu de leur pour la réalisation de ce projet », notent les organisateurs.

Outre l'objectif principal de la collecte de fonds, les entreprises présentes ce jour-là auront également la possibilité de faire du branding et les enfants pourront profiter de différents jeux qui seront mis à disposition.
